
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO DO CONSELHO - 

SOBRE A CONSULTA PÚBLICA DE DIREÇÃO OS CMEIS E DAS ESCOLAS 

DO MUNICÍPIO DE CARLÓPOLIS/PR. 

Às 14 horas do dia dez de novembro de dois mil e vinte, na Secretaria 

Municipal de Educação e Cultura, via meet.  Reuniram-se os membros do 

Conselho juntamente com a Secretária Municipal de Educação. Dando início a 

reunião senhora Kelly Regina da Silva Rodrigues fez a leitura da Ata da reunião 

realizada pela Comissão do Plano de Cargo e Carreira do Magistério que se 

tratava do mesmo assunto. Logo após a Secretária M. de Educação e Cultura  

Maria Aparecida Miranda leu o ofício enviado pelo Jurídico em resposta ao 

questionamento da Comissão sobre Consulta Pública de Direção. Em seguida 

a Secretária explicou a situação, deixando bem claro que o Conselho Municipal 

de Educação e/ou a Secretária é quem  tem o poder  deliberar.  Sendo sua 

opinião é de que haja recondução, podendo fazer a Resolução, mas que os 

interessados, digo: Diretora Helena Maria Batista Santos do CMEI-Profª Isabel 

Dalla Bernardino da Silva e a Diretora Adriana Domingues Cardoso da Escola 

M. Benedito Rodrigues de Camargo - EF. fiquem ciente  que não poderão 

continuar no cargo. A representante do FUNDEB nesse Conselho Glaucia Keila 

Cabral Santos, comentou os artigos do Decreto nº 3.595/2018 referente ao 

Processo da Consulta. Em seguida Nilce Mara e Silva Yamashita fez o 

questionamento sobre, se o representante da classe dos professores na 

Comissão do Plano de Cargo e Carreira do Magistério teria que consultar seus 

pares sobre o assunto a ser votado para assim votar. Logo em seguida a 

Diretora Helena e membro do Conselho juntamente com a Secretária de 

Educação argumentaram que por ser escolhida pelos seus pares ela tem 

autonomia de escolha. Após as discussões, chegaram a conclusão que era 

melhor fazer a Consulta Pública e para os próximos anos, fazer as mudanças 

necessárias. A Presidente do Conselho Barbara Silva Rosa de Lima, concluiu a 

reunião dizendo que o melhor para ambas seria a Consulta pública pedindo 

para os membros votassem e decidiram votar por aclamação e o resultado foi 

unânime para que houvesse a Consulta. Nada mais havendo a ser tratado, 

encerrou-se a reunião.


